





成年式典を終え、名実共に成人として...

《新しい成人の方々に》

一月十五日は「成人の日」です。この日町では「おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いあげます」...

成人と法律と社会と

一月十五日は「成人の日」です。この日町では「おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いあげます」...

以上述べたほか、成人になったことにより、ほかにいろいろと法律上の取扱いが変ってきます。

消防ポンプの操作訓練と競技会が、一月十二日柿岡中学校で、雪のあとのこおりつくような寒風の吹きまくるなかで行なわれた。

「好奇心」「護身用」「仲をひらき」「刃物の持ち歩きをすすめることになりました。」

「刃物を持たない運動」永続的に『刃物を持たない運動』

青少年問題協議会で推進 青少年問題協議会では、このほど臨時協議会

才末すけあいの贈りもの 柿岡小学校六年生の次の皆さんより学用品と雑誌

皆さん、新年おめでとう。皆様のご期待に添うことができて、本町教育の堅実な

就任のこあいさつ 教育長 杉山森一

新地第一など46組合 優良納税貯蓄組合を表彰 功労者30名も

国勢調査人口 ~ 30,669人

消防団新役員

職員人事異動

昭和35年度共同募金の成績

町教育委員会 委員長 宮司 順 教育長 杉山森一

町では、昭和三十三年から三十五年十二月末日までに町税を納期限内に完納...

昭和35年10月1日現在で行なわれた国勢調査は、全国才二位の好成績で、

一月十六日付 新任課長 吉田農夫雄 (秘書企画課)

昭和35年度共同募金の成績 本年は目標額完遂に非常なご苦労をおかけいたしました...

Table with columns: 地区名, 募金額, 才末すけあい

才末すけあいの贈りもの 柿岡小学校六年生の次の皆さんより学用品と雑誌